

Impressum:

Erscheinungsort: Wien und Umgebung

Medieninhaber/Herausgeber: Union TTT, Maria Lanzendorf

Kontakt: monika.neusser@gmx.at

Redaktion: Monika Neusser

Fotos: TTT-Mitglieder

Layout: Karl Neusser

Homepage: www.tenniskhail.at

30 Jahre Thomas Tennis Treff in Maria Lanzendorf



Seit nunmehr 30 Jahren hat der Verein seine Heimat in Maria Lanzendorf. Gegründet wurde er im Jahre 1992, aber man musste sich noch als Gast auf einer anderen Anlage einmieten. Seither wurde viel umgestaltet – zweimaliger Zubau Hotel, Erweiterung der Poollandschaft, mehrere Renovierungen der Clubräume inkl. Nassbereiche, Errichtung einer Solaranlage über 8 Hallenplätze und vieles mehr.

Liebe

Tennisfreunde,

frei nach dem Motto „Gute Zeiten, schlechte Zeiten“ ist es doch eher eine Freude zu berichten, dass unser



Verein seit nunmehr über 30 Jahren besteht. Es waren und sind noch immer damit viel Arbeit, viel Freude, tolle sportliche Erfolge, aber auch hohe finanzielle Herausforderungen verbunden, damit wir als eher kleiner Verein mit hohem Aufwand und Einsatz meiner Familie und zahlreichen anderen Helferleins mit den großen Vereinen konkurrenzfähig bleiben können.

Ich freue mich sehr, dass ich heuer 5 Mannschaften (3x Herren und 2x Damen) zum Meistertitel gratulieren kann. Dies betrifft alles Seniorenmannschaften und ist eine Freude zu sehen, wie fit, sportlich und ehrgeizig unsere Seniorenspieler sind. Auch unsere Damen 60+ haben sich in der Bundesliga gehalten und waren heuer mit vielen Problemen beschäftigt, die sie mit großem Zusammenhalt gemeistert haben.

Ich habe mich auch sehr gefreut, dass heuer bei der Saisonabschlussfeier viele Mitglieder gekommen sind und wir bei gutem Essen und Trinken – hauptsächlich gesponsert von Klaus Reheis und meiner Wenigkeit unsere Meister feiern konnten.

Ich wünsche Euch ein frohes Weihnachtsfest, bleibt gesund bzw. verletzungsfrei und gebt uns bitte immer wieder Feedback, wenn es ein Problem gibt, oder natürlich auch, wenn etwas besonders gut und erfreulich ist.

Euer Obmann

Thomas Khail



Wir gratulieren zum besonderen Geburtstag:

Mario Karall

Gity Sadjadian

Walter Witecek

Martin Zeymer

Wenn wir das eine oder andere freudige Ereignis, einen besonderen Geburtstag u.ä hier nicht erwähnt haben, bitten wir um Entschuldigung. Entweder hat es die Redaktion nicht gewusst, oder verschützt. Wenn letzteres der Fall ist, lädt die Redaktion gerne auf ein Versöhnungsgetränk ein.



Gity als liebevolle Oma mit Enkelin Yara und als Rambo in Kampfanzug am Nationalfeiertag (2.v.r.)





Autsch - der Gesundheits- und Fitnessratgeber

Aqua-Gymnastik: Schon ein Meter Tiefe wirkt wie ein Kompressionsstrumpf – das Blut fließt schneller, Blutgefäße ziehen sich zusammen, Blut fließt besser. Durch den Auftrieb lastet nur 10 % Gewicht auf Gelenken, gut bei Arthrose und Rheuma. Sich im Wasser zu verrenken, mit dem Fuß umzuknicken, oder sich zu zerren ist kaum möglich. Schon der Gang ins Wasser erhöht den Kalorienverbrauch. 45 Minuten sind so effektiv wie 90 Minuten an Land, wer Sport im Wasser treibt, erkrankt seltener an Bronchitis und hat mehr Abwehrzellen, Wasserdruck kräftigt die Atemmuskeln.

(Quelle Happy 2/2017)



Kathis Kitchen



Wenn wir traurig sind, wenn wir glücklich sind, nach einem verlorenen Tennismatch, nach einem gewonnenen Tennismatch, also immer und zu jeder Zeit hier ein einfaches, schnelles Pastarezept für 1-2 Personen:

250g dünne Spaghetti, Salz, 3 EL weißes Trüffelöl, frisch geriebener Parmesan, frisch gemahlener Pfeffer

Spaghetti nach Packungsanleitung kochen. Abgießen und zurück in den Topf. Trüffelöl dazugeben. Auf Teller anrichten, mit Parmesan und Pfeffer bestreuen und im Bett verzehren. Kleidung nach Wahl.

Gutes Gelingen! 🍀

Jannik Sinner ist ein guter Junge. Aber um mich zu übertreffen, werden ihm zwei Leben nicht reichen (Nicola Pietrangeli, 90, italienische Tennislegende)

Anmerkung der Redaktion: Alter schützt vor Frechheit und Überheblichkeit nicht



In Sachen Lebensplanung gibt es keinen schlimmeren Sport als Tennis (Daria Kasatkina, Tennisprofi)

Anmerkung der Redaktion – sie sollte mal mit früheren DDR-Leichtathleten sprechen



Journalist:“ Sie wollten schon als junger Mann die Tenniswelt bewegen. Wie haben Sie das angestellt?“ Roger Federer:“ Ich habe zuerst mich selbst bewegt.“

Anmerkung der Redaktion – ja das ist bei uns Amateuren oft das Problem





Meisterschaft 2023



Wir gratulieren den Meistermannschaften:

5 Meistertitel für Union TTT im Jahr 2023 – ein toller Erfolg!

Damen1 55+ Landesliga

Damen2 55+ Kreisliga A

Herren Doppel 60+ Kreisliga A

Herren 35+ Kreisliga A mit anschließendem Aufstiegsieg in die Landesliga

Herren 45+ Kreisliga C



Sandra Königshofer (vorne) hat sich hier einfach für das Foto älter gemacht und feiert mit den Damen2 55+ den Meistertitel



Damen1 55+ LL



Diesmal leider Nicht-Meister, aber eine tolle, harmonische Truppe – Damen 60+ Bundesliga



(Schade, dass uns die ebenfalls erfolgreichen Herren kein Fotomaterial zur Verfügung gestellt haben)



Mixed-Turnier

Am 12.8.2023 fand unser traditionelles Mixed-Turnier statt. Herrliches Wetter, gute Verpflegung, tolle Spiele und wie man an den Fotos sieht wunderbare Stimmung.



Gratulation an Margit Dechel zum österr. Staatsmeistertitel im Einzel bei den 55+. Als Draufgabe gewann sie auch noch den Doppel-Staatsmeistertitel bei den 60+ gemeinsam mit Partnerin Monika Neusser.

Nowak Djokovic sitzt in Belgrad beim Friseur. Alle paar Sekunden sagt dieser: „Ja ja der Federer, der Federer.“ Was soll das?“ fragt der Tennisstar, „Sie wissen doch, wer ich bin.“ „Ja, aber beim Wort Federer sträuben sich die Nackenhaare so schön.“

Anmerkung der Redaktion – ja ich weiß es ist böse, aber ich finde es sooooo lustig. Merkt man etwa, dass ich Federer-Fan bin?

